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        ５月号 
会員の皆様へ                         平成 30年 5月 25日 

鎌倉ハイランド自治会 

自治会からのお知らせ 

定期総会が開催されました。 

  自治会館 建て替え資金の『積み立て』案は継続審議となりました。 

  

２９年度定期総会が４月２８日に自治会館会議室で開催されました。 

当日の出席者数６０名、委任状３１８通、合計３７８名が出席しました。 

 

２９年度活動報告、決算報告、３０年度事業計画、及び予算案、３０年度役員の選出、

及び「新自治会館再建の為の資金計画」等６つの議案について審議されました。 

 

活動報告では既に各戸に配布されている「自治会報告書」を基に、会長より活動報告の

概要が説明され、また事務局長より、一年間の活動について報告が行われました。続いて

各部の活動報告と概要説明が担当副会長より行われました。 

 

２９年度の決算報告では、約２３１万円の年間収入に対し、約２１８円の総支出となっ

たことが報告されました。 

 

また、自治会館の会計報告では、会館使用料の収入が約１５５万円になった事、フリー

マーケットの売上金約３万２千円が自治会館再建基金として寄付された事が報告されま

した。 

自治会館の余剰金 約２４万円が修繕費積立金に繰り入れられました。 

 

次いで、関根智美監査役による会計監査報告が行われ、適正に会計が処理されている事

が報告されました。 

 

以上の２９年度活動報告及び決算報告は一括採決の結果、満場一致で承認されました。 

 

３０年度の活動方針として、 

緩やかにつながる地域社会を大切に、それぞれの世代が安心して楽しく暮らせる地域を目

指す活動をしていきたい。 

 

事業計画では、 

自治会館再建検討委員会の組織の拡充を図り、会館再建のための資金計画をはじめ、会館
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の未来図を検討する。環境美化、防犯防災、文化スポーツ、福祉厚生部の活動の推進を図りま

すと事業計画が述べられた。 

 

収支予算案では 

資料を基に説明がなされ、 

総額約２２６万円の収入、約２４３万円の支出予算案が提案され満場一致で承認されまし

た。 

 

３０年度役員選出の件では、高橋会長が退任し新会長に阿部栄子氏が、鴨田、白田両副

会長が退任し、塚口保新副会長、五十嵐誠新副会長の二人、杉本監査役、関根監査役が退

任し山崎修新監査役、鈴木稲博新監査役が、その他１５名の新しい幹事が１人１人紹介さ

れ拍手で承認されました。 

 

 次いで、自治会館再建の為の資金計画について 

事務局長より『会費と一緒に「積立金 200 円／月」を集め、「別途積立金会計」に入れて積み立てて

行く』会館再建資金計画案について提案趣旨説明がありました。 

 

この提案に対して、会員より 

 今年の積立金を集める案には反対を致します。周知徹底が出来ていない。 

 200円では２０年かかると言う事では、２０年も待てない。 

 リフォームする事も含めてもう一回、皆さんに説明して下さい。 

 積立金の必要性を説明する必要がある。 

 積立金の性格の曖昧なところが有る。それもはっきりさせてほしい。 

 リフォームを続けて行けば９０年でも持つんじゃないか 

 自治会の有るべき姿を検討した上で、３０年後の為の積立金を急がず２，３年待ったって問題ない。 

 手順の問題で、リフォームをするのか、建て替えるのか大方針を決めて計画してもらいたい。 

 金額の山が 200円の所と 500円～1000円の二つの山があると言っている。これは災害が迫ってい

るので短期に、早くやってほしいとも取れる。 

 積立金の額を 200円にすべきか 500円にすべきかもっと意見を聞くべきだ。 

等の今年決める事への反対意見が出ました。 

 

これらの意見を聞いて、 

高橋会長は、「反対意見の方が多く発言されています。このまま進めば自治会を分断する

に近い状態になります。さらに幅広い意見も集める必要が有りますので、今回のこの積立

金を集める第７号議案はペンディング（継続審議）としたいと思います。」と発言し、「積

立金 200円／月」を集め、「別途積立金会計」に入れて積み立てて行く会館再建資金計画

は、来年度への継続審議となりました。 

 

以上で総会審議事項が全て終了したので、総会の閉会が宣言されました。 
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日本赤十字社活動資金の募集」についてご協力をお願いします 

今年も日本赤十字社の社員増強運動（日赤募金）が始まりました。 

 

既に回覧で募集をしておりますが、自治会でも、社会福祉活動の一環とし

て協力をしていきたいと思います。 

皆様のご協力をお願い致します。 

 

環境部 からのお知らせ 

５月のクリーンデーについて 

５月５日（土・祭）にクリーンデー作業を行いました。参加者人数は合計１７名、

ごみ袋は １２袋＋１袋、５月の連休中の事もあり、参加人数がやや少なかった

感があります。 

自宅前の清掃も積極的に行って下さい。 

 

環境美化グループ 

５月５日（土）に定期作業を実施しました。 

J地区緑地帯北側斜面のツタ葛の除去。 参加人数：８名 

こなら公園清掃     参加人数：３名＋中学生１名、ごみ袋 ３袋 

藤棚広場の芝刈り    参加人数：２名＋中学生１名、約２時間の作業。 

ラジオ体操広場 竹のベンチ作成 14：00~ 参加人数：３名 

これから、雑草の伸びる季節です。草刈りなどの作業に参加される方を募集します。 

 

エコ社会実現活動 

鎌倉市の平成３０年度廃棄物減量化等推進員に環境部幹事 御園生さんが委嘱

されました。 

第１回会合内容 

平成３０年度の活動について： 

① スーパーの店頭でごみの減量化を呼び掛ける。 

：近所では、６月１０日に鎌倉東急前で行います。 

② フードドライブを実施。：まだ食べられる食材を使いたい人へ渡す、食材の

寄付を受け付ける。（鎌倉市ごみ減量対策課） 

③ 鎌倉のごみ減量を進める会：鎌倉のごみ問題に関心のある市民、事業者、

市が協同して鎌倉のごみを減らす活動をする会を創立します。 

各家庭でもキエ―ロを使う等して、ごみの減量に協力して下さい。 

 

アルミ缶の売却 

前年度後半期の１０月~３月期は、重さで５４２Kg 単価２０円／Kg なので 

10,840 円になりました。単価は昨年と同じです。 
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防犯防災部 からのお知らせ 

☆ ４月の防犯活動結果 

・ １．夜の「防犯パトロール」は１３回行われ、延べ参加人数は９８

人になりました。4月は暖かい日が続きましたが、雨天が多く、

実施回数は少なかった。 

 

２．「青色パトロール」（土、日、月の３日実施）は・・・９回行わ

れました。 

           

３．「こどもの見守り」活動。（自治会館下の信号のある交差点で、２時半頃から３時半頃

まで、第二小の下校時間帯に合わせて実施しています。） 

４月に入って新一年生も通い始めています。時間のある方は是非ご参加ください。 

 

４、詐欺につながる疑いのある「ハガキ」（法務省管轄支局名）が配達されています。振

り込め詐欺につながるおそれがあり要注意です！ 対処法は無視する事です。 

 

５．「防犯パトロール実施中」の黄色い看板を未だ掲げていない方、古くなったり色あせ

た方等、防犯パネルをご希望の方は、防犯防災部幹事までお申し出下さい。 

 

防災関係 

１．逗子清寿苑の防災訓練（５月１５日）に鎌倉ハイランド、逗子ハイランド両自治会か

らも役員が参加して、入所者の避難訓練に参加してきました。 

 

文化スポーツ部 からのお知らせ 

☆ ５月のティールームは第４水曜日です。 

歴史教室「歌舞伎で演じられる鎌倉」と題して、会員の鴨田達也氏に講演してもら

う予定です。 

鎌倉が舞台となった歌舞伎は『白波五人男』をはじめ多々ありますが、そんな演目

や名ゼリフを紹介しながら、鎌倉の社寺、史跡、鎌倉ゆかりの歴史上の人物など、

資料を使って分かり易く語ってもらいます。 

６月のティールームは２９日（金）に太極拳について、の講演＆実演を予定しています。 

 

☆ いきいき健康教室 （於：自治会館） 

 今年度のいきいき健康教室は、原則第１、第２、第３水曜日の３回です。 

午前１０時から高齢者向けストレッチ体操等を行っています。 

無理なく楽しく身体と心とちょっぴり頭をほぐしながら、筋力低下による転倒や認知症予防

の運動＋脳トレです。（参加費 300円） 


